



64^{ème} Challenge International Licciardi
Coupe du Monde Fleuret Masculin Junior



AIX-EN-PROVENCE

Epreuve Individuelle

Samedi 28 Janvier 2017

*Junior Men's Foil World Cup
64rd International Licciardi Challenge
Saturday, January 28, 2017*

L'ESCRIME PAYS d'Aix-en-Provence, avec la collaboration de la Fédération Française d'Escrime, la Ville d'Aix en Provence, la Communauté d'agglomération du Pays d'Aix, le Conseil Départemental, le Conseil Régional et la Ligue d'Escrime de Provence, organise le : Samedi 28 Janvier 2017 le 64ème Challenge International Licciardi. C'est un Challenge individuel comptant pour la Coupe du Monde Juniors de Fleuret Masculin.

*The ESCRIME PAYS d'Aix-en-Provence, with the French Fencing Federation, the Municipal Council and the Provence Fencing Association, will organise the 64rd International Licciardi Challenge on **Saturday, 28 January 2016**. The Challenge is part of the World Cup individual point score.*

Catégories

Categories

Le Challenge Licciardi est ouvert aux Escrimeurs sélectionnés par leur Fédération suivant le quota défini par la Fédération Internationale d'Escrime. Les tireurs devront posséder la licence de la Fédération Internationale d'Escrime et être âgés de moins de 20 ans à minuit au 31 décembre 2017.

The challenge is open to all fencers holding an FIE license for the 2016-2017 season and under 20 years of age at midnight December 31, 2017.

Programme	Program
Vendredi 27 Janvier 2017	Friday January 27, 2017
16h/18h30 Contrôle du Matériel	04pm/06:30 pm Equipement control
Confirmation Inscription	Confirm Inscription
Samedi 28 Janvier 2017	Saturday January 28, 2017
7h15 Appel de tireurs	7:15 am Fencers call
8h00 Scratch	8:00 am Scratch
8h30 Débuts des assauts	First round in 2 waves
1^{er} Tour en 2 vagues	8:30 am Matches start
18 h Finales en GALA	6:00 pm Final in GALA



Lieu

Venue

Complexe Sportif du Val de l'Arc

Chemin des Infirmeries

13100 AIX EN PROVENCE

☎ 04.42.29.77.36 & 06.74.14.61.86

Autoroute sortie Aix « 3 Sautets»

Tollway exit Aix "3 Sautets"

Engagements, Correspondance

Entries, Information

L'engagement nominatif des tireurs doit être effectué sur le site Internet de la FIE 7 jours avant l'épreuve.

The registration will be on the FIE web site and entries will be accepted until 7 days before the competition.

Site Internet F.I.E. :

<http://www.fie.ch>

Conformément au Règlement de la Fédération Internationale d'Escrime un droit d'engagement de 25 € sera perçu par tireur.

The entry fee is set at 25 Euros per fencer and should be paid to the organizer (FIE regulation).

RESULTATS EN DIRECT / DIRECTS RESULTS

ESCRIME PAYS D'AIX

☎ (33).04 42 29 77 36

Courriel : contact@escrime-paysdaix.fr

Site Internet : www.escrime-paysdaix.fr

Formule / Matériel / Arbitres

Formula / Material / Referees

Conformément au règlement FIE

In accordance with FIE regulations

Conductive Bib obligatory

Restauration

Restaurant

Une restauration complète fonctionnera sur place durant la compétition.

A restaurant will be open at the venue during both days of competition.



Hébergement

Liste des Hôtels

Accommodation

List of Hotels

HOTELS AIX EN PROVENCE

PARTENAIRE PRIVILEGIE DU CHALLENGE LICCIARDI



IBIS AIX EN PROVENCE

Avenue des Infirmeries - 13100 AIX en Provence
Tél : +33 (0)4 42 27 98 20 Fax : +33 (0)4 42 38 50 76
H0714-ACT@accor.com – ibishotel.com – accorhotels.com

- 52.00 €** La chambre simple ou double
- 62.00 €** La chambre triple
- 10.50 €** Le petit déjeuner par personne
- 1.10 €** La taxe de séjour par personne

Autres Hôtels à proximité

HOTEL OCEANIA AIX EN PROVENCE

12. Avenue de la Cible 13100 Aix en Provence – France

Tel : +33 (0)4 42 37 58 58

Ligne Directe : +33 (0)4 42 37 58 55

Fax : +33 (0)4 42 37 58 59

Escleoceania.aix@oceaniahotels.com

HOTEL NOVOTEL AIX EN PROVENCE PONT DE L'ARC FENOUILLERES

Avenue Arc de Meyran

13100 AIX en Provence

France

Tél : (+33) 4/ 42 16 09 09

Fax : (+33) 4/ 42 26 00 09

H0394@accor.com





AIX-EN-PROVENCE



Epreuve Par EQUIPES

Dimanche 29 Janvier 2017

*Junior Men's Foil World Cup
63rd International Licciardi Challenge
Sunday, JANUARY 29, 2017*

Il est organisé une épreuve par équipe de Nations
We organize a competition by national teams.

La compétition est ouverte à 1 équipe par Nation
The competition is open to 1 team per Nation

Engagements, Correspondance

Entries, Information

L'engagement nominatif des équipes doit être effectué sur le site Internet de la FIE 7 jours avant l'épreuve.

Droit engagements : 150 € par équipe.
The entry Fee is set at 150 Euros per team.

The registration will be on the FIE web site and entries will be accepted until 7 days before the competition.

Site Internet F.I.E. :

<http://www.fie.ch>

Horaires : Dimanche 29 Janvier 2017
Program: Sunday 29 January 2017

8h30 : Appel des Equipes	<i>8:30 am : Teams Call</i>
9h00 : Dernier Appel	<i>9:00 am : Scratch</i>
10h00 : Début des Assauts	<i>10:00 am : Heats</i>
FINALE à partir de 14 h 30	<i>FINAL : From 14 h 30</i>

Les Nations engagées doivent fournir un arbitre.
The engaged Nations have to supply one referee.



TRANSPORT

Un service de navettes fonctionnera pendant tout le week-end.

De l'aéroport Marseille Provence et la gare Aix en Provence TGV (la gare de Marseille St Charles n'est pas desservie) vers les hôtels cités plus haut (et uniquement) puis retour vers ces sites pour les départs.

Une participation de 20€ par personne est demandée pour l'utilisation des navettes sur l'ensemble du week-end. Toute personne transportée devra acquitter cette participation (escrimeurs et accompagnateurs). Les réservations de navette devront être effectuées au plus tard le 20 Janvier 2017 par email licciardi.transports@escrime-paysdaix.fr et payées au plus tard le 25 janvier par Virement.

A shuttle service will run during the entire week-end between the Marseille-Provence Airport and the Aix en Provence " TGV " railway station (the St Charles station in Marseille will not be served) to the above hotels (and only those hotels) and back for the departure.

The fee for using shuttles is 20€ person for the entire weekend. This fee applies to anyone who wants to use the shuttles - both fencers and those accompanying the fencers. You can book your shuttle by email at licciardi.transports@escrime-paysdaix.fr. The fees will be paid by bank transfer (swift). The shuttle reservation must be made before the 20st of January, 2017, and be paid by the 25th of January, 2017 by bank transfer.



RIB - Relevé d'Identité Bancaire / IBAN

Ce relevé est destiné à être remis, sur leur demande, à vos créanciers ou débiteurs, français ou étrangers, appelés à faire des opérations sur votre compte (virements, prélèvements, etc ...).
This statement is intended to be delivered to those of your creditors or debtors who have transactions posted to your account (credit transfers, invoice payments, etc ...).

RIB - Identifiant national de compte
National Bank Account Number

Domiciliation
Domiciliation

ETABLISSEMENT	GUICHET	N° COMPTE	CLE RIB	MARSEILLE CENTRE FINANCIER 5 RUE MATHIEU STILATTI 13900 MARSEILLE CEDEX 20
20041	01008	2003717T029	63	

L'identifiant international de compte est intégré au présent relevé d'identité bancaire. Cet identifiant a été créé pour faciliter les règlements transfrontières.

IBAN - Identifiant international de compte
International Bank Account Number

BIC - Identifiant international
de l'établissement
Bank Identifier Code

FR59 | 2004 | 1010 | 0820 | 0371 | 7T02 | 963 | **PSSTFRPPMAR**

Titulaire du Compte - Account Owner

ASSOC ESCRIME PAYS D AIX EN PROV
COMPLEXE SPORTIF VAL DE L ARC
CHEMIN DES INFIRMERIES
13100
AIX EN PROVENCE



